



LES TENTES DE L'ARMÉE FRANÇAISE
PASSENT AU CHAUFFAGE AU BOIS
AVEC LES FABRICANTS FRANÇAIS
CHEMINÉES POUJOLAT ET SEGUIN



C'est une commande inédite pour le leader français des systèmes de conduits de fumée. Cheminées Poujoulat va en effet fabriquer pour le compte de l'Armée française, les conduits métalliques et les accessoires qui raccorderont les poêles à granulés de bois de tentes de militaires en opération. Ces nouvelles installations de chauffage au bois seront 100 % françaises, puisque les poêles à granulés seront fournis par Seguin, leader français des appareils de chauffage au bois. Elles remplaceront toute une génération d'appareils au fioul utilisés jusqu'alors par l'Armée.

UN SYSTÈME D'ÉVACUATION SUR MESURE

Loin des installations domestiques traditionnelles, tertiaires, industrielles ou de grosse puissance dont Cheminées Poujoulat est coutumier, cette commande a imposé des règles nouvelles au fabricant niortais. Nicolas CERCLET, Chef Produits Cheminées Poujoulat en charge du projet : « **C'est un défi technique auquel nous avons répondu.** Le mode constructif (la tente textile), l'environnement changeant et la mobilité sont des paramètres avec lesquels nous avons dû composer. C'est un cahier des charges très spécifique qui impose une réponse sur mesure. »

C'est la gamme de conduits THERMINOX qui est retenue pour ces installations de poêles à granulés en tente, « un conduit double paroi isolé en laine de roche qui répond à la problématique de condensation à laquelle on peut être confronté dans des régions beaucoup plus froides. »

Plusieurs aménagements particuliers ont été nécessaires : « Nous sommes sur des montages de trois mètres de haut avec un pied de conduit spécialement développé, précise Nicolas CERCLET. Chaque installation est également équipée d'un chapeau aspirateur pour limiter les effets de vent rabattant et assurer un excellent tirage, mais aussi éviter l'introduction de la pluie. »

DES POÊLES À GRANULÉS SPÉCIFIQUEMENT DÉVELOPPÉS

Cette commande exceptionnelle est également un défi pour les équipes du fabricant de poêles à granulés Seguin : « **Il fallait pouvoir fournir des solutions simples et pragmatiques tant à la fois pour les utilisateurs que pour les services logistiques.** Le poêle à granulés doit pouvoir être installé rapidement tout en assurant une facilité d'utilisation et un confort optimal dans cet environnement si spécifique qu'est la tente. » explique Cédric LAURENT, Directeur Commercial Seguin.

CONTACTS PRESSE



Responsable Communication
Gwendal Danguy Des Déserts
g.danguy@poujoulat.fr
+33 (0)5 49 04 40 30
CS 50016 - 79270 Saint-Symphorien



AGENCE RELATION PRESSE
Céline Gay
celine@fpa.fr
+33 1 30 09 67 04 - +33 7 61 46 57 31
FPA - 66, route de Sartrouville
Parc des Érables - Bât 2
78230 Le Pecq



Les tests en conditions réelles avec la tente confirment la validité du système. Cédric LAURENT poursuit : « **La facilité de déploiement est primordiale car les militaires sont autonomes dans le montage et le démontage des installations.** » Une fois démonté, l'ensemble de l'installation de chauffage « poêle et conduit » est relativement compact puisqu'il tient dans une caisse aisément transportable.

LA RECHERCHE PERMANENTE DE PERFORMANCE ÉNERGÉTIQUE ET ENVIRONNEMENTALE

Ce cadre si spécifique qu'est la tente ne fait pour autant pas perdre de vue les **objectifs de performance énergétique et environnementale**, deux priorités partagées par les deux industriels dans leur philosophie.

« **L'objectif de la performance énergétique et environnementale, rappellent les deux industriels, ne peut être atteint qu'en combinant un appareil de chauffage performant avec un système d'évacuation certifié et en utilisant un combustible de qualité.** Voilà pourquoi cette étroite collaboration entre Cheminées Poujoulat et Seguin était si importante sur ce projet. »

En se dotant ainsi de systèmes de chauffage au bois dernière génération, **l'Armée française devrait, d'une part, réaliser des économies d'énergie conséquentes, notamment grâce à un meilleur rendement et une énergie moins chère, et d'autre part, décarboner son chauffage en remplaçant une énergie fossile par une énergie renouvelable.**

UNE SOLUTION 100 % FRANÇAISE

« *Se fournir auprès de fabricants français reconnus et bien ancrés sur le territoire national, c'est un gage de confiance et un engagement fort de l'Armée* explique Gwendal DANGUY DES DESERTS, Responsable Marque et Communication de Cheminées Poujoulat. **C'est la reconnaissance d'un savoir-faire dont on peut être fiers.** »

Le déploiement de ces solutions est en cours et se poursuivra jusqu'en 2024.

CONTACTS PRESSE



Responsable Communication
Gwendal Danguy Des Déserts
g.danguy@poujoulat.fr
+33 (0)5 49 04 40 30
CS 50016 - 79270 Saint-Symphorien



LA RELATION COMPLÈTE
AGENCE RELATION PRESSE
Céline Gay
celine@fpa.fr
+33 1 30 09 67 04 - +33 7 61 46 57 31
FPA - 66, route de Sartrouville
Parc des Érables - Bât 2
78230 Le Pecq



LE GROUPE I-4S AUX COMMANDES

L'ensemble de ce projet a été piloté par le groupe I-4S, spécialisé dans le développement, la fabrication, la maintenance d'abris métallo-textiles (tentes militaires, abris modulaires, postes de commandement, etc.), et fournisseur de matériel auprès de l'Armée française.



À PROPOS DU GROUPE POUJOULAT

Leader européen des conduits de cheminées et sorties de toit métalliques, Cheminées Poujoulat conçoit, fabrique et commercialise des solutions complètes d'évacuation de fumée pour la maison individuelle, l'habitat collectif et l'industrie.

Cheminées Poujoulat est la marque leader du Groupe Poujoulat présent dans 8 pays (France, Allemagne, Angleterre, Belgique, Suisse, Pays-Bas, Danemark et Pologne). Le Groupe Poujoulat possède 11 usines, réalise un chiffre d'affaires de plus de 401 M€ dans 30 pays et compte 1 700 salariés.